

Die ökonomische Hauptaufgabe

Die Kommunistische Partei der Sowjetunion hat das Sowjetvolk aufgerufen, in den wichtigsten Zweigen der landwirtschaftlichen und industriellen Produktion die USA in historisch kürzester Frist einzuholen und zu überholen. Die erfolgreiche Lösung dieser großartigen Aufgabe wird nicht nur den entscheidenden Sieg im Wettstreit für die Überlegenheit der sozialistischen gegenüber der kapitalistischen Ordnung bedeuten, sie bedeutet darüber hinaus die Schaffung der ausschlaggebenden ökonomischen Grundlage für die kommunistische Gesellschaft in der Sowjetunion.

Die Kommunistische Partei Chinas hat das chinesische Volk aufgerufen, in weniger als 15 Jahren Großbritannien hinsichtlich der Eisen- und Stahlproduktion und der Produktion anderer ausschlaggebender Industrieerzeugnisse einzuholen und zu übertreffen. Die Lösung dieser Aufgabe wird ein gewaltiges Anwachsen der politischen und ökonomischen Macht des sozialistischen Lagers zur Folge haben, sie wird ein leuchtendes Vorbild für alle ost- und südostasiatischen Völker schaffen und ihnen von den Riesenkräften der befreiten Volksmassen künden.

In allen anderen sozialistischen Staaten stellen sich die Völker unter Führung ihrer marxistisch-leninistischen Parteien ebenfalls ökonomische Hauptaufgaben von historischer Tragweite.

Unser V. Parteitag hat die ökonomische Hauptaufgabe für den nächsten Abschnitt unseres Weges zu beraten, und ich schlage daher im Auftrag des Zentralkomitees vor, als ökonomische Hauptaufgabe zu beschließen:

Die Volkswirtschaft der Deutschen Demokratischen Republik ist innerhalb weniger Jahre so zu entwickeln, daß die Überlegenheit der sozialistischen Gesellschaftsordnung der DDR gegenüber der Herrschaft der imperialistischen Kräfte im Bonner Staat eindeutig bewiesen wird und infolgedessen der Pro-Kopf-Verbrauch unserer werktätigen Bevölkerung mit allen wichtigen Lebensmitteln und Konsumgütern den Pro-Kopf-Verbrauch der Gesamtbevölkerung in Westdeutschland erreicht und übertrifft. (Lebhafter Beifall.)

Diese ökonomische Hauptaufgabe umfaßt den entsprechenden Ausbau der Grundstoffindustrie und - was für die DDR von besonderer Bedeutung ist - die rasche Entwicklung der internationalen